



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

Medienmitteilung

30. September 2013

Bereich Sozial-Diakonie mit neuer Leitung

Der neue Leiter des Bereichs Sozial-Diakonie der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn heisst Matthias Berger. Der Synodalrat hat den 52-jährigen ordinierten Pfarrer per 1. Februar 2014 als Nachfolger von Beatrice Pfister gewählt, welche in den Ruhestand gehen wird. Zurzeit ist Berger Spital- und Gefängnispfarrer im Kanton Zürich, davor war er in verschiedenen anderen Spezialpfarrämtern tätig. In den 90er Jahren hatte er während acht Jahren ein Gemeindepfarramt in Münchenbuchsee-Mooseedorf inne.

Sachbearbeiter: tul